



Ciudad de México, a 16 de agosto de 2022
Boletín No. 138

PREVENCIÓN, EJE DE LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD Y CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ: SESNSP

La prevención del delito es eje de la estrategia de seguridad del Gobierno de México, lo cual representa un cambio de paradigma que atiende las causas estructurales de la violencia, aseveró la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Clara Luz Flores Carrales.

Este martes, en representación de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, la funcionaria federal asistió a la sesión ordinaria de la Comisión Permanente de Prevención del Delito y Participación Ciudadana del Consejo Nacional de Seguridad Pública (CNSP) en el Palacio de Gobierno de Veracruz.

Con la presencia del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, la servidora pública recordó que en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador se tiene la convicción de que la prevención es un eje estratégico de la seguridad.

En la sesión también estuvieron Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa; Iovan Elías Pérez Hernández, en representación de Mauricio Kuri González, gobernador de Querétaro; Ricardo Guillermo Jenny del Rincón, Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública de Sinaloa; Mario Alberto Santillana Zapata, director general adjunto de Encuestas Nacionales de Gobierno del INEGI; y Luis García López Guerrero, titular del Centro Nacional de Prevención del Delito y Participación Ciudadana del SESNSP.

La prevención social de la violencia y la delincuencia, expuso Flores Carrales, busca centrarse en acciones dirigidas a brindar oportunidades a la población en situación de vulnerabilidad, que garanticen acceso al empleo, educación, salud, deporte y cultura, así como a la recuperación de espacios públicos.





SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



**SECRETARIADO
EJECUTIVO**
DEL SISTEMA NACIONAL
DE SEGURIDAD PÚBLICA



Solo así, agregó, será posible devolver a la sociedad la paz y tranquilidad a la que tiene derecho.

“No se trata de ganar la guerra, sino de ganar la paz’, como bien lo ha dicho ya la secretaria Rosa Icela Rodríguez Velázquez”, citó.

Destacó de manera especial la puesta en marcha del Modelo Nacional de Policía y Justicia Cívica (MNPJC), desarrollado por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) con la participación de los tres órdenes de gobierno y de la sociedad civil.

Para finalizar, la titular de la SESNSP refrendó el compromiso de trabajar de manera coordinada con las entidades federativas, en la consecución de proyectos que fomenten entornos libres de violencia, la igualdad de género y una cultura de paz.

“Bajo las instrucciones de la secretaria Rosa Icela Rodríguez, todos los días trabajamos con valor y compromiso en favor de la población”, aseveró.

—oo0oo—

Palabras clave: seguridad, sspc, sesnsp, sesion permanete, prevencion, xalapa, veracruz, oportunidades, construcción de paz.



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

